



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Otniel Zila Onesiforus Korniawan
Nomor Induk/NISN : 3662 / 0133921149
Sekolah : SD KANISIUS
Alamat : Jl. Diponegoro 232

Kelas : Kelas V
Fase : C
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	85	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal tokoh-tokoh Perjanjian Lama yaitu Daud sebagai pemimpin, Salomo yang bijaksana, dan Ester perempuan pemberani, sehingga terdorong untuk meneladan mereka dalam kehidupan sehari-hari. Menunjukkan kemampuan dalam mengenal diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah, yang sederajat dan saling melengkapi sehingga mampu mewujudkan iman dalam hidup sehari-hari, mengenal peran Maria dan Elisabet sebagai tokoh Perjanjian Baru di dalam karya keselamatan, serta semakin mengenal Yesus yang taat kepada Allah, Yesus yang mengajarkan pengampunan dan memanggil orang berdosa, Yesus yang menderita, wafat, dan bangkit, sehingga mampu mewujudkan imannya dalam kehidupan sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	93	Menunjukkan kemampuan dalam menelaah kedudukan Pancasila sebagai makhluk sosial yang membutuhkan dan bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nilai dan semangat gotong royong yang berkembang di Indonesia, menyebutkan, menunjukkan, menerapkan, dan menyajikan hasil telaah tentang norma yang berlaku di lingkungannya sebagai bentuk sikap beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, menelaah macam-macam norma beserta sumber dan sanksinya. Menunjukkan kemampuan dalam membiasakan, menunjukkan, dan menceritakan perilaku yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila sebagai ideologi, nilai dan pandangan hidup.

3	Bahasa Indonesia	80	Menunjukkan kemampuan dalam menjawab pertanyaan terkait isi teks yang dibacakan, mengenali dan menggunakan awalan 'me' sesuai kaidah bahasa Indonesia, menyampaikan pendapat dengan kalimat yang jelas, serta mencari informasi dan mempresentasikannya. Menunjukkan kemampuan dalam menyimak, membaca, dan mendiskusikan bacaan, memahami dan menjelaskan permasalahan yang dihadapi tokoh cerita, mengucapkan kata-kata yang panjang; menggunakan kalimat transitif-intransitif dalam tulisan; serta mencari arti kata di dalam kamus dan membuat proyek Kamus Kelas Empat, menulis dengan struktur argumentasi, mengenal pemakaian awalan 'ber'- dan menggunakannya, menyampaikan petunjuk arah, serta menulis teks dengan struktur deskripsi.
4	Matematika	80	Menunjukkan kemampuan dalam menentukan KPK dan FPB, membandingkan, mengurutkan, menghitung penjumlahan dan pengurangan pecahan, menghitung keliling dan luas bangun datar segitiga, segiempat, segi banyak, dan gabungan. Menunjukkan kemampuan dalam membaca, menulis, mengkomposisikan, dekomposisikan bilangan cacah sampai 100.000 dan menentukan nilai tempatnya, menghitung operasi hitung pada bilangan cacah sampai 100.000.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	81	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan sifat sifat bunyi dan cahaya , menganalisis hubungan antarmakhluk hidup pada suatu ekosistem dalam bentuk jaring-jaring makanan, mendeskripsikan bagaimana eneri listrik diperoleh dan digunakan, mengetahui struktur lapisan bumi dan kenampakan alam yang ada di daratan maupun perairan, mengidentifikasi bagaimana bernapas darat membantu manusia melakukan aktivitas sehari-hari.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	86	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan teknik dasar permainan sepak bola, mengenal jenis permainan bola kecil. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan gerak lokomotor dan non-lokomotor dalam berbagai permainan bola besar, bola kecil, dan senam lantai.

7	Seni Budaya	92	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal unsur dan prinsip seni rupa pada objek di sekitar kita, menggambar prinsip ritme dalam seni rupa, mengenal dan mengeksplorasi ikatan dan simpul.
8	Bahasa Inggris	82	Menunjukkan kemampuan dalam food taste, translation, how much food in the canteen, what a nice skrit. Namun masih perlu pendampingan dalam how much is this.
9	Bahasa Jawa	78	Menunjukkan kemampuan dalam memahami teks bacaan deskriptif tentang peristiwa alam . Menunjukkan kemampuan dalam memahami pengertian teks pidato/sesorah, memahami cerita wayang Pandhawa lan Karna Madeg Senapati, memahami, membaca, menulis aksara jawa dan pasangannya , teks deskripsi.
Total		757	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B
2	Komputer	B
3	Drumband	B
4	Seni Musik	B
5	-	-
6	-	-

KEHADIRAN	Sakit	5 hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Ungaran, 15 Desember 2023

Wali Kelas



Ruli Andriyanto

Kepala Sekolah,



Irene Novita Firmamasari, S.Pd

Komentar Orang Tua
